

柏南サロン再開のお知らせ

昨年度『柏南シルバーの会』として、町会役員が実施してきましたが、リーダーの小宮山さんが他市へ引っ越すことになり、残念ながら今年度は継続できなくなりました。

それを受け、柏美会（老人会）もなくなりサロンもなくなるのは困るのでなんとか継続できないかという一部有志の声があり、それに賛同するメンバーが加わり会長を含めて話し合いをもち、先ずは1年間町会主催の行事としてボランティアを中心に開催することとなり、総会で了承されました。

新サロンの名称ですが、今まで慣れ親しんできた『柏南サロン』となりました。

活動内容ですが、お茶飲み、おしゃべり、囲碁、将棋、オセロゲーム、ボードゲームで、コロナ禍で外出機会が減り、他人との会話ふれあいが少なくなった高齢者の生活活性化の一助になってほしいと考えます。

又、できることは協力していただき、皆さんで作っていくサロンにしたいと思います。

最初しばらくは企画を入れずに自由に過ごしていただき、参加者の希望を聞きながら企画も考えていくことにしました。

5月12日第二金曜日 10:00~12:00 スタートします。原則として

毎月一回同日時で開催していきますがホームページ、回覧板でご確認ください。

初回皆さんにサロン内容の希望のアンケートを取りたいと思います。

感染予防対策のためマスク持参をお願いします。

多くの皆様の参加をお待ちしております。

柏南サロンのボランティア

塚田祥恵、河原信子、森岡美喜江、福島悦子、大網喜美代、塚田重美

2023.4.25